Valeria geht es wieder gut

Polizeimusikkorps Karlsruhe spielt für "Die Polizei hilft" auf

Von unserem Redaktionsmitglied Ulrich Krawutschke

Ettlingen. "Die Resonanz auf den BNN-Bericht war unglaublich", zieht Sigrid Licht von der Aktionsgemeinschaft "Die Polizei hilft"

zusammen mit Vorsitzendem Günter Cramer eine Bilanz der Hilfen 2010 für Menschen in der russischen Partnerstadt Gatschina. Gemeint sind die 10 060 Euro Spenden, die gezielt für die Behandlung der kleinen, an Leukämie erkrankten Valeria Suchowerchowa eingegangen sind. Die Behandlung mit einer alternativen Methode – alles andere hatte nicht angeschlagen München verschlang bislang 10 868 Euro, mit weiteren 500 Euro wurde die Familie unterstützt. Valeria geht es nach der Behandlung recht gut. Am 1. September ist sie eingeschult worden - ein großer Tag für sie. Dann ein Rückschlag und ein erneuter Aufenthalt in München, der wieder zu einer erheblichen Besserung ihres Zustandes führte. Das behandelnde Institut Klehr in München hat

den Krankheitsfall Valeria kürzlich bei einer Telefon (0 72 43) 10 13 80. medizinischen Woche in Baden-Baden der Fachwelt vorgestellt. Die Prognose ist trotz eines guten Zustandes von Valeria noch ungewiss, weitere Behandlungen werden wohl nötig, für die es noch keine Finanzierung gibt.

Die Aktionsgemeinschaft hat aber noch weitere Projekte unterstützt, so erhielten "Jedem Kind ein warmer häuslicher Herd", das minderjährige Mütter unterstützt, 500 Euro und

das Sozialprojekt "Würdiges Alter", ein Pflegeheim in Druschnaja Gorka nahe Gatschina, wurde mit 4 000 Euro für einen Treppenlift sowie 800 Euro für eine mobile Badewanne bedacht. Vorgesehen ist, das Heim noch bei der Anschaffung von drei Ionisatoren zur Luftver-

besserung mit rund 2000 Euro zu bedenken. Den Rest zahlt die russische Seite.

Ein Dauerthema sind Patenschaften für Kranke und behinderte Kinder. Aktuelle Fälle sind der dreijährige Jaroslaw, der an Kinderlähmung leidet, die neunjährige Anna, die Krebs hat, und der sechsjährige Anton, der geistig behindert ist. 15 bis 20 Euro pro Monat reichen, die Versorgung der Kinder zu sichern. Neben Spenden hilft bei der Mittelbeschaffung alljährlich das Benefizkonzert des Polizeimusikkorps Karlsruhe, das am Sonntag, 12. Dezember, um 18 Uhr in der Ettlinger Schlossgartenhalle ist. Mit dabei sind die Sängerinnen Claudia Pontes und Susanne Kunzweiler sowie der Tenor Wladimir Maier aus Gatschina. Karten im Vorverkauf bei der Stadtinfo Ettlingen im Schloss,



DIE KLEINE VALERIA ist im September eingeschult worden.

Spendenkonten

Spendenkonten für die Hilfsarbeit sind bei der BBBank Karlsruhe, Blz 660 90 800, eingerichtet: Spenden für Patenschaften unter der Kontonummer 14 13 52 61, für andere Hilfen unter 4 13 52 61. Weitere Infos bei Sigrid Licht unter E-Mail: sigrid.licht@t-online.de.